

Rapport moral de Monsieur Raymond Paccot

Chers Amis, chères académiciennes, chers académiciens,

En 2013, quand Jean Pierre Perrin m'a transmis la chancellerie, une belle aventure commençait.

J'ignorais tout de ce genre de fonction, heureusement !

Grâce à votre appui, votre compréhension, j'ai pu assumer cette charge avec joie et enthousiasme.

Je voudrais remercier particulièrement mes trois présidents successifs :

Mariano Fernandez Ammunategui : mon premier président, qui a donné de nouvelles et belles impulsions.

Bruno Prats : mon deuxième président qui m'a beaucoup appris et beaucoup assisté.

Jean Pierre Perrin : mon troisième président qui m'a aidé à préciser et éclaircir certains points des statuts devenus obsolètes.

Ils m'ont fait confiance. Leur collaboration amicale et respectueuse a toujours eu pour but le bien de l'académie et du vin noble.

Je tiens également à remercier notre secrétaire Sylvia Roussy, sans laquelle l'académie ne se porterait pas si bien. Sans Sylvia, vous ne seriez sans doute pas si bien servis !

Il y a aussi et surtout vous, chères académiciennes, chers académiciens, qui m'avez accordé votre soutien, votre appui et votre amitié.

L'académie évolue bien sûr, au gré des événements et des années, mais j'espère en avoir respecté le message initial et la vision.

D'ailleurs votre participation le prouve : le nombre de membres présents est en constante augmentation. À tel point que nous avons parfois des problèmes de place.

Tant mieux, cela prouve que l'esprit recherché est toujours là et correspond à vos attentes.

La vigne et le vin nous ont fait nous rencontrer. Notre ambition commune est de rechercher la perfection dans le goût. Le chemin est long, nous n'y arriverons pas, mais c'est cela qui est beau et qui nous réunit.

Il est temps de souhaiter à Véronique Sanders une belle aventure en tant que chancelière. La charge est passionnante, les rencontres sont belles, et surtout les académiciennes et académiciens que tu vois devant toi sont merveilleux !

Merci à tous et félicitations à Véronique.